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赵先生 1 3 3 * * * * *

959：付屯小区西区唯一的

一处小广场附近杂草丛

生，滋生蚊蝇，孩子根本不

敢去玩耍，小区设置广场

场就是为了方便居民休息

娱乐，希望能发挥好它存

在的价值。

王女士 1 3 5 * * * * *

706：平安路铁路小区内有

不少住户在小区内养鸡，

不仅影响居民的正常休

息，而且鸡的粪便随处可

见，导致小区内的卫生很

差，居民对此意见很大。

孙女士 1 5 1 * * * * *

927：现在很多学生上学都

骑上了电动自行车，方便

的同时也存在一定的安全

隐患。在路上我经常看到，

有些学生骑车车速超快，

而且有些学生骑车时还嬉

笑打骂，让人担心。

网友爱无止境：沂蒙路

等路段的法国梧桐树根处白

色沙子最近明显减少，我曾

看见有市民将沙子捡出来给

孩子玩，玩完以后就随处丢

弃了，希望市民能自觉保护

我们城市的公共设施，不要

随意破坏。

网友亮亮：南坛小区内

不少居民在家养宠物，小狗

小猫容易滋生细菌，对孩子

呼吸系统也不好，有小孩的

家庭最好别养宠物。

记者 吴慧 整理

只因供水改造

供暖就要泡汤？
东兴小区居民盼“暖冬”

本报 10 月 11 日讯
(记者 付茜 )家住解放路

东段的东兴小区的 302 户

左右的居民最近有些闹

心，小区既要进行水表一

户一表改造，还要改造暖

气管道。不少居民盼先改

暖气管道，然而，物业列出

的改造日程却显示，供暖

改造要到明年才能付诸实

施。这让居民们担心：今年

冬天供暖又悬了。

家住东兴小区的王女士

告诉记者，现在小区上千名

居民面临两件大事：一件是

需进行水表一户一表改造，

这是因为多年来小区跑、滴、

漏现象相当严重；二是小区

需要进行暖气管道的改造，

这是因为 2009 年冬天小区

供暖出现过很多问题，欠了

电厂一笔费用。

“开始说水表和暖气

管道一起改，现在居民得
知今年只能改水表，暖气

管道改不了，那么热力有

限公司可能无法给小区供

暖了，居民就很迟疑，担心
今年‘供暖路’很艰辛。”孙

女士担忧地说。

东兴小区的物业王主

任告诉记者，改水表和暖

气管道都很重要，但是目

前考虑到居民的经济情

况，物业就打算先改水表，

明年再改暖气管道。“今年

只能先找一下热力公司，

商讨一下不改暖气管道能

否供暖，尽量给居民供上

暖。”王主任称。

本报 10 月 10 日刊登

了“垃圾分类，您参与了吗”

的话题讨论后，很多读者向
本报表达了对此的建议和

态度，环卫部门也参与讨论

表达了他们的观点。

居民魏春燕：她住在书

院小区，到目前为止，小区还

从未开展分类等方面的活

动。环卫工人在收垃圾时也

是全部混在一起的，家里也

没有可降解的分类垃圾袋。

她认为，临沂市在垃圾分类

方面的宣传不足，很多居民

并没有垃圾分类的观念，也

根本搞不清垃圾的分类。

居民姜超：垃圾的“可

回收”，“不可回收”，一般人

根本没这个概念，垃圾箱上

应明确而显眼地标注哪几

种是可回收，什么是不可回

收。加大教育力度。最好开

发种智能设备安装在垃圾

投放口，可以识别塑料、金

属等，进行分类检测。

网友渐渐：我所在的小

区至今没有统一开展任何

垃圾分类的活动，所有垃圾

都装进同样的垃圾桶。只有

居民自己把塑料瓶、硬纸板

之类的废品攒起来卖给私

营的废品回收处，所谓分

类，也就到此为止。

临沂市垃圾处理填埋

厂：临沂有两家垃圾处理

厂，处理垃圾的方式都是填

埋，而运输到填埋场的垃圾

都是混合垃圾，直接进行填

满，垃圾分类，必须是从源

头抓起的，不能运到了填埋

场再分类。

记者 张帆 整理

多数市民

无垃圾分类习惯

家门口

看大戏

10 月 8 日，河东区汤头

街道滨河广场上演了现代京
剧《红灯记》，引来该街道十里

八乡的群众前来观看。这项
“金秋乡村行 送戏到农家”

活动是河东戏剧家协会联合

全区 6 家专业喜剧团和艺术
团发起的，旨在为农忙的群众
提供精神文化消遣。活动自 9

月中旬开展以来，共深入各街

道、社区为群众奉献 11 场演

出。

通讯员 李晓健 李井
熙 记者 刘遥 摄


